



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



SANGRAN LA LUPA

Frenan a tiros a poli de investigación de Tlalne a bordo de coche, en la GAM

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un policía de investigación del Estado de México fue asesinado en calles de la Colonia San Felipe de Jesús, en Gustavo A. Madero.

Se trata de Javier Calderón Garnica, quien fue baleado mientras se encontraba a bordo de un vehículo particular color rojo con placas del Edomex. Sus atacantes huyeron.

El crimen ocurrió a las 1:30 horas de la madrugada de ayer y de acuerdo a primeras versiones policiales, podría estar ligado con los casos de los que estuvo a cargo.

“Operadores del C2 pidieron la presencia de policías, quienes cuando llegaron a la calle Acámbaro, el automóvil aún estaba encendido”, de acuerdo con reportes mi-

nisteriales.

En el asiento del conductor de dicho automóvil hallaron a Javier Calderón, quien tenía heridas de bala en la cabeza.

Su cuerpo fue trasladado por los Servicios Periciales al anfiteatro de la Coordinación Territorial GAM 6.

Este asesinato quedó asentado en la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-1 C/D/00003/01-2021.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México confirmó más tarde el asesinato del agente, que estaba adscrito en el Municipio de Tlalnepantla.

“Esta Fiscalía General ha entrado en coordinación con autoridades capitalinas para llevar a cabo las diligencias correspondientes que permitan esclarecer los hechos referidos”, informó.



Especial

■ El homicidio de Javier Calderón estaría relacionado con los casos a su cargo.



EJECUCIÓN EN GAM

Asesinan a balazos a policía de la FGJEM



El oficial Javier "N" fue asesinado a bordo un automóvil en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero /FOTO: CORTESÍA

ALBERTO JIMÉNEZ

Estaba relacionado con detención de fundador de La Unión Tepito

Un policía de la Fiscalía General de Justicia (FGJEM) del Estado de México fue ejecutado a balazos en calles de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero.

Presuntamente, el agente estaba relacionado con la detención de uno de los

fundadores de la Unión Tepito, en Naucalpan de Juárez, en 2018.

La madrugada de este sábado, el oficial Javier "N" fue interceptado por al menos dos sujetos armados, cuando circulaba —a bordo de un auto Volkswagen color rojo— en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Sin mediar palabra, los agresores dispararon en múltiples ocasiones contra el servidor público, provocándole heridas de gravedad.

Vecinos reportaron la balacera a los números de emergencia y en cuestión de minutos, una ambulancia intervino en el

cruce referido para brindar atención pre hospitalaria al agredido.

Luego de revisar sus signos vitales, los paramédicos le diagnosticaron la muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público de la alcaldía Gustavo A. Madero



para que continuara con el levantamiento del cuerpo, el cual presentó al menos ocho impactos de proyectil de arma de fuego.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron la escena del homicidio para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados.

Se entrevistaron con vecinos y comerciantes de la zona a fin de obtener la media filiación de los agresores, las características de la moto que utilizaron, así como una posible ruta de escape.

Por último, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México comenzaron las primeras diligencias en el lugar de los hechos.

Trasladaron el cadáver al Instituto de Ciencias Forenses (INCIFO) para practicarle la necropsia de rigor, mientras policías de Investigación examinaban cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5).



Agente del estado de México es ejecutado en San Felipe de Jesús

ELBA MÓNICA BRAVO

El agente de la Policía de Investigación en el estado de México, Javier Calderón Garnica, fue asesinado cuando se encontraba en un automóvil en la colonia San Felipe de Jesús, en Gustavo A. Madero, por desconocidos que huyeron tras disparar en repetidas ocasiones.

Al ser alertados, policías capitalinos hallaron al agente, de 43 años, en el asiento del conductor y el motor del auto encendido; en el lugar había 11 casquillos, cinco de ellos calibre .380 milímetros, seis .22 milímetros y una bala deformada.

Al respecto, la Fiscalía General de Justicia señaló que abrió una carpeta de investigación, mientras su homólogo mexicano condenó el asesinato.

El cuerpo del agente fue trasladado al anfiteatro ministerial en Gustavo A. Madero.

Por otra parte, policías capitalinos detuvieron a tres hombres, entre ellos a un menor de edad, como presuntos responsables de disparar contra dos mujeres en calles de la colonia Valle Gómez, pero se desconoce el móvil de la agresión.

En otro hecho, agentes de la fiscalía cumplimentaron una orden de aprehensión contra un sujeto identificado como Rafael Mendoza, al ser probable responsable de golpear a su tía en una casa de la colonia Culhuacán CTM, en Coyoacán.

Otro sujeto fue detenido luego de atropellar a tres personas, entre ellas una niña de dos años, en el pueblo Santiago Oztotepec, Milpa Alta.

En Iztapalapa, un sujeto de 29 años se arrojó la madrugada del sábado de un puente peatonal en la colonia Juan Escutia y cayó en los carriles centrales de la calzada Ignacio Zaragoza, por lo que fue trasladado a un hospital.

